

Indicateur 16 mai 2008

Institut de la Langue Régionale Flamande Officialisation de l'enseignement du flamand

Voilà maintenant quatre ans que l'ILRF existe. 2007 fut une importante année pour l'Institut. Pour la première fois, le flamand a été enseigné dans le cadre du programme des langues dans plusieurs écoles de France : Jean-Paul Couché, qui en est le président, a ouvert les débats de l'assemblée générale de samedi en ces termes.

Le 7 mai dernier a eu lieu à l'Assemblée Nationale un débat sur les langues régionales. En préambule à ce débat, une audition était organisée la veille. Elle a réuni des interlocuteurs (parlementaires et associations) favorables aux langues régionales, parmi lesquels pour la région : Christian Ghillebaert et Jean-Paul Couché de l'ILRF, et le député Jean-Pierre Decool.

"La conclusion de nombre de députés fut que la bonne méthode sera la suivante : modifier l'article 2 de la Constitution, adopter la charte européenne, adopter un texte de loi" indique Jean-Paul Couché.

L'assemblée générale fut aussi l'occasion d'aborder les bilans et



Les débats étaient menés par le président Jean-Paul Couché, au centre.

les projets de l'association. L'apprentissage du flamand à l'école a abouti en 2007 mais demeurera d'actualité durant les années à venir. D'autres chantiers seront poursuivis comme la participation aux salons des langues de Lille et de Dunkerque, la 4ème édition du festival de la langue et de la musique flamandes à Lefrinckoucke, la participation à la 13ème semaine des langues de France, la relance du bulletin de l'Institut, la reprise des recueils de collectages.

Du côté des innovations, il y aura l'utilisation du site internet pour des parutions scientifiques et du



Les nombreux partenaires et adhérents de l'association étaient réunis salle polyvalente.

e-learning, la création d'une gazette scientifique, le lancement de cours radiophoniques avec Radio Uylenspiegel et La Presse Flamande et le démarrage des travaux sur le nouveau dictionnaire.

■ Institut de la Langue Régionale Flamande - Hôtel de ville - 59670 Cassel - infos@antv.orf - Centre de ressources documentaires - Premier samedi de chaque mois de 9 à 12 h - 44, rue Carnot (1er étage) à Steenvoorde.